

Nochmals unberechtigter Spielereinsatz

Auch in der Herrenliga gab es noch einen Spielereinsatz ohne gültige Spielberechtigung.

In den Spielen Nr. 23 und 24 setzte der FVV 1998 den Spieler A. N. ein, der keinen gültigen Spielerpass besaß. Der vorhandene Pass lief bereits mit dem Ende des Spieljahres 2007/08 aus und es wurde kein neuer Pass beantragt bzw. ausgestellt.

Im Spielberichtsbogen wurde die alte Passnummer eingetragen. Ein gültiger Staffelleitervermerk war natürlich nicht vorhanden.

Das Team trat zu diesen Punktspielen mit sieben Spielern an, hätte also durchaus auf den Spieler ohne Spielberechtigung verzichten können, wenn es denn bemerkt worden wäre. Aber es wurde nicht bemerkt. Warum eigentlich nicht ???

Somit muss das Spiel des FVV gegen die Red Cocks II als "Verloren" gewertet werden. Das Spiel gegen Preußen wurde auch so verloren.

Dadurch verliert am Ende der FVV 1998 den zweiten Tabellenplatz und rutscht auf Rang drei ab.

Ein bitterer Beigeschmack bleibt natürlich schon.

Vor den Spielen, zu diesem Zeit müssen ja die Pässe kontrolliert werden, wusste noch niemand, wie die Spiele ausgehen werden. Die Chance auf die Verteidigung des Meistertitels wäre bei zwei Siegen auf alle Fälle größer gewesen.

Ausdrücklich sollen hiermit keinerelei Anschuldigungen erhoben werden. Vielmehr soll damit die Tragweite der mangelhaften Kontrolle der Spielerpässe verdeutlicht werden.